

- 4段階評価で、生徒は2.9～3.6（昨年度2.9～3.6）【以下（ ）内は昨年度の数値】保護者は3.1～3.3（3.2～3.4）でした。
- 生徒の「命の大切さや人権を大切にし、差別をなくすための学習が実施されている」が3.6（3.6）、「部活動に積極的に意欲的に参加し、目標を持って活動している」が3.5（3.5）と昨年度に引き続き高い結果となりました。人権を大切にし、差別を許さない生徒が育っていることの表れであると考えます。また部活動も生徒にとって充実した活動になっていると考えます。
- 生徒の「先生はいじめや暴力などの問題にきちんと対応してくれる」が3.5（3.5）、「先生は生徒とのふれあいを大切にし、親身になって接してくれる」が3.4（3.4）、「先生は授業を丁寧にわかりやすく教えてくれ、楽しく授業を受けている」が3.3（3.4）、「先生は学習の努力や成果をきちんと認めてくれる」が3.4（3.3）となりました。生徒と教師のおおむね良好な関係が見てとれ、学習活動をはじめとした教育活動全般において、よりよい教育を進めることができていると考えます。
- 反対に、生徒の「自分には良いところがある」が2.9（2.9）で、「将来の夢や目標がある」も3.0（3.1）と、他の項目と比べて低い値でした。この項目は毎年数値が低く、本校の課題の一つであるといえます。これらを改善するために、これまで以上に生徒の自尊感情を高める教育活動に強く取り組んでいかなければならないと考えます。
- 保護者アンケートについては、昨年度と比べ6つの項目において値が下がってしまいました。このことについては、真摯に受け止め、今後よりよい評価につながるよう、学校として努力を続けていきます。
- 保護者の「学校は挨拶に心がけ、子どもとのふれあいを大切にし、子どもが明るく楽しい学校生活を送れるようにしている」は3.3（3.4）で、昨年度に比べ若干評価は下がりましたが、挨拶については地域の方から中学生のあいさつが良くなりましたとお褒めの言葉をいただいたこともありました。
- 今年度は新型コロナウイルスの関係で、様々な行事を中止したり縮小したりしたため、保護者の「フリー参観や行事を通し、地域に学校を開き、保護者等の人たちが学校へ来やすくしている」の質問を除外しました。保護者や地域の皆様のご来校を制限させていただく中で、体育祭や文化祭をYouTube配信したり、フリー参観中止の中で土曜授業での合唱リハーサルの参観を設けたりするなど、少しでも学校の様子、生徒の様子を見て頂くためにPTAの方々と協力して実施できたことに感謝します。ありがとうございました。
- 保護者の「学校は入試情報や職業について、将来を見通した進路指導に努めている」が3.1（3.2）と、他の項目と

比べ低い値となりました。同じ項目の生徒アンケート「将来の進路について学習し、それらについての情報を学校から知らせてもらっている」も 3.0 (3.0) と、他の項目と比べ低い値となりました。昨年度もこの項目の値は低く、学校として進路についての情報を発信するようしてきたつもりではありましたが、まだまだ十分ではないという結果となりました。学校は3年間を見通してキャリア学習を進めています。その学習の中で、将来なりたい自分をイメージさせ、今の自分に必要なことを考えさせたりしています。加えて、職業調べや職場体験学習（今年度中止）、高校調べ、進路希望調査などを行い、進路学習、進路指導を進めています。学校で行っているすべての教育活動がキャリア教育、進路指導となっていることを教員全体で再確認し、生徒に伝えていきたいと考えます。

- 自由記述の評価では、「コロナ禍での授業や子どもへの対応など、可能な限り親が参加できたり、Y o u T u b e などを使い見られる工夫をして下さったことにとっても感謝しています。」「コロナ禍の中でも先生方が様々な工夫をしながら教育活動を行ってくださることに感謝しております。」などの言葉を頂きました。今後も保護者や地域の皆様と協力して、生徒の成長につながるよう教育活動を進めてまいります。
- 授業・学力・補充学習についての意見をいただきました。子どもたちの学力向上に向けて I C T を使った学習サポート等の研修をさらに進め、南中学校の学習環境をよりよいものにしていきます。また、教員相互に授業を参観しあったり、指導主事や教育アドバイザーを招き授業改善研修会を行ったり、教育委員会等が主催する研修会に参加したりするなどし、授業力の向上に努めます。
- 「SNS の使い方、道徳授業での人との繋がり大切さ」についての意見をいくつかいただきました。SNS の利用の仕方から起こる様々なトラブル防止や悩みについて、外部講師を招いた S N S 安全教室や教育相談を充実させていきたいと考えます。また対面での子ども同士の協働について道徳のみならず、総合、学活や学校行事の取り組みを生かし、子ども同士で問題解決していく力などの育成に努めます。
- 「1年生のうちから受験についての情報がほしい」など進路情報についてのご意見をいただきました。子どもたちはキャリア学習の中で上級学校調べなど行っています。保護者の皆様にも三者懇談会や家庭訪問以外にも各学年通信などを通してお伝えできる情報を提供していきたいと考えます。
- 交通マナーについてご意見をいただきました。安全な登下校を目指し、学校で指導や巡視を今後も粘り強く行うとともに P T A や地域協力者様とも連携していきます。各ご家庭でもご指導よろしく申し上げます。